
Protokoll 6. LaVoSi 26.08.2017 im DGB‐Haus Mainz 

 

Top 1: Begrüßung und Formalia 

1. Protokollführer: Robin 

2. Beschlussfähig: Nein (3/9) 

3. Genehmigung des Protokolls 5. LaVoSi: Kommissarisch genehmigt 

4. TO: Genehmigt 

 

Top 2: Berichte 

Budeli Berichte: 

1. Niklas berichtet über BNE; 

über AT mit Lukas in Bezug auf SVB Ausbildung; 

DGB Sommerfest und Gespräch mit Malu Dreyer und Gespräch mit DGB in Bezug auf 

Ehemaligenfest; 

Seminar der LSV Bayern mit Marie ‐> Bundesvernetzung, WS geteamt mit SVB; 

BudeliSi ‐> Koordination; 

Schuljahresversand ‐> zu wenige anwesend; 

Stellungnahme geschrieben; 

YouCon Orga‐ Arbeit ‐> Jugendbeirat auf Bundesebene ‐> LSV eventuell in der Jury 

um Mitglieder mit auszuwählen 

Landesrat Berichte: 

1. Am 1. Ferientag LaRaSi; Budelis nachgewählt; Austausch von Projekten;  

2. Man könnte Quiz und/oder Gewinnspiel bei zukünftigen Infoständen anbieten 

3. Haben Lichtblick gestrichen ‐> Geld jetzt in Ehemaligentreffen, LSK und Reparaturen/ 

Neuanschaffungen 

4. Satzungsändernde Anträge besprochen ‐> alle dafür; 

5. sollten Anträge sortiert werden? Vom LaRa? 

6. Nächste LaRaSi 4.11.  

GF und FSJ Berichte: 

1. Yannik kein Schüler mehr, im Newsletter seine Ergebnisse zeigen oder AK 

Schulsanitätsdienste weiterführen? 

2. Mit Niklas und Sanni Ortstermin für SV‐VL Ausbildung wahrgenommen; 

Ausstellen von Zertifikat von Nika; neuer FSJ Vertrag mit Ministerium abgeklärt; 

haben Newsletter versendet; Schuldatei überarbeitet; neuer Delegiertenschlüssel; 

Verteiler aktualisiert; Schulversand ‐> zu wenige; Anforderung von Gastmaterialien 

für Schulversand ‐> Gastunterlagen haben gefehlt; Infostand für Sommerschwüle; 

FaKo/SaKo‐Erstattungen; Belegabgleich; Robins PM versendet; Terminkalender als 

Google Doc erstellt; TelKo für SV‐Berater*innenausbildung und Raum reserviert; 

Einarbeitung von Sara; Termin für Ortsbesichtigung 19.9. Neustadt 

 



3. Sara arbeitet sich seit 15.8. ein; bereitet SSV KrSV Mappen vor; besucht SPD 

Fachgespräch mit Niklas; Stand für LTD angemeldet; Steuergruppensitzung mit Flo für 

LDT 

Berichte LaVo: 

1. Außenref: DGB Sommerfest; Parlamentarischer Abend des Landesjugendringes ‐> 

Vorsitzende von LJR „Leonie“ jetzt in DGB Jugend; WS Schule ‐> Struktur LSV, Rechte, 

‐> Name bei Landeselternbeirat gemacht; LSV muss mehr Basisarbeit machen ‐> 

gehen wir zur Zeit an Schüler*innen vorbei ?; Termin mit Linken ‐> viel 

Übereinstimmung; Suchen noch einen Youtuber; Vortrag über chronisch kranke 

Kinder in der Grundschule ‐> mehrere Treffen und wichtig ‐> nicht für LSV; Gespräch 

mit Daniel Köbler ‐> Grußwort auf nächster LSK; 15. Treffen der Kommunalen 

Jugendvertretung RLP ‐> Schulparlament vorgestellt; Gespräch mit Anne Siegel; 

Jugendvertretungen und LSV andere Themenschwerpunkte; Statement‐

Namensschilder ‐> Einteilung in Workshops ‐> wollen wir das auch?; 2. Runder Tisch 

MINT ‐> Vorstellung der Ergebnisse der Arbeitsgruppen; Themen treffen nicht 

komplett LSV Schwerpunkte; NDC treffen: zu dritt, ging um NDC E.V., WS über NDC  ‐

> macht weiterführen Sinn?, Kooperation?, unterschiedliche Auffassung von 

Prioritäten, Problem mit Überparteilichkeit?; Termin in Trier ‐> Artikel von Trierer 

Volksfreund ‐> sehr sinnvoller Termin; Petition von Vorsitzendem des REB Trier 

 

2. Presseref: PM geschrieben; GP zusammengefasst; dpa Auskunft gegeben; 

 

 

Top 3: Zukünftige Arbeit 

HZK: / 

72. LSK: Grußwort schon geklärt; Ort steht fest: Neustadt a. d. W.; Mott: „Lasst uns 

pädagogisch wertvoll sein“ muss noch diskutiert werden; Besprechung von großen Anträgen 

im Funki Kreis und danach in Workshops; wieder Poetry Slam/ Improtheater ‐> 

künstlerischer Aspekt 

 

Top 4: Anfragen 

Niklas berichtet über Anfrage von Greenpeace um an der Klimakonferenz zu partizipieren 

Diskussion, ob Schülerzeitungswettbewerb beworben werden soll 

Niklas: YouCon bewerben? LaVo Beschluss: kommissarisch: ja 

 

Top 5: Newsletter 

Newsletter muss gemacht werden 

mehr Basisarbeit ‐> Schulen anrufen (KrSV Sitzung, SSV Sitzung) 



Bundestagswahl, LDT, Klimakonferenz, SV‐VL Seminar, LSK 

Robin kann unterstützen  

 

Top 6: Landesjugendhilfeausschuss 

Elea und AC sind zuständig ‐> sollen sich zurückmelden 

Haben wir Stimmrecht? ‐> sollten wir haben 

KrSV und SSV haben teilweise Stimmrecht ‐> ansprechen und motivieren, dass das 

ausgeweitet wird   

 

Top 7: LFA Bildung 

Flo macht Lobbyarbeit 

 

Top 8: Kooperation Landesjugendring 

Hat unsere Themenauffassungen. 

Wir fragen Leonie oder vllt. Mario, ob sie den Landesjugendring auf nächster LaVoSi 

vorstellen können ‐> danach evtl. Kooperation  

 

Top 9: Facebook liken SSV KrSV 

Mehr liken und teilen, schneller  

In SSV und KrSV Facebook Beauftragte wählen, Aufgabenbereich stärken –> auf Muster‐TO 

 

Top 10: Kooperation Eltern 

Mehr Gespräche, gute thematische Grundlage, „Muss“‐Formulierung im AP in Bezug auf Treffen mit 

Elternvertreter*innen, Flo stellt Antrag an LSK 

 

Top 11: Schulparlament 

Frau von Kapp‐Herr wimmelt uns ab, Ablauf ist in Verzug 

 

Top 12: Juniorwahl 

Flo führt in Thematik ein, Robin soll zum 24.09.17 eine PM schreiben (Wahlalter) 

 



Top 13: Sonstiges 

Niklas bemängelt Arbeitsmoral in der Gruppe. 

Don verweist auf Reflexionstreffen, weiterhin motivieren. Objektiv aufzeigen, was getan 

werden muss (WAS, WER, WO, WIE).  

Kommunikation: WhatsApp‐Gruppe und E‐Mail‐Verteiler wiederbeleben   

KrSV und SSV Verteilung: 

‐ Elea betreut Worms mit 

‐ Max Cochem‐Zell 

‐ Lul oder Marcel Daun/Vulkaneifel 

‐ Robin Bad Dürkheim 

‐ Iman Germersheim 

Weiteres siehe Liste. 

 


